

前期も残り一カ月

今年の夏休みはどうでしたか？ 新型コロナウイルス感染予防で、夏休み中の自由研究（旅行）も制限を受けたのではないかと思います。

そんな夏休みも終わり、今日からは補習校での授業が始まります。これからも補習校で、先生や仲間(友達)といっしょに国語(日本語)力を付けていきましょう。夏休み前と同様に、いろいろな制約はありますが、感染防止のためのルールですのでしっかりと守っていきましょう。特に、コロナ禍においては「自分の命は自分で守る」ということで、感染しないように予防していきましょう。**注意：保護者の校内への立入は禁止となっています。**

また、補習校でしっかりと勉強し、良き思い出となるように、「仲間を認める、ありがとうを伝える、笑顔で応える」の合言葉も実行してください。前期も残り、後1ヶ月程で終わります。前期で習ったところのまとめをして、学習の積み残しがないようにしましょう。

そして、あいさつの声が気持ちよく校内で交わされるとうれしいです。楽しい学校生活のスタートが切れることを願っています。



「生(せい)」ということはどういう事なのか？ 生きる、生かす、生かされる



1つ目の「生きる」とは、「自分の命を大切に、生きる」こと。

2つ目の「生かす」とは、「人のため、社会のために、自分を生かす」こと。

3つ目の「生かされる」とは、「自分が生かされていることに、感謝する」こと。

3つの「生」について考えてみよう。

私達一人一人は、一つしかない、かけがえのない命を持って生きています。自分の良さを発揮して、自分らしく生きていく事が大事です。

そして、私達は、学校(社会)生活のほとんどを、集団の中で活動し、生活をしています。周囲のために役割を果たしながら貢献するなど、仲間のために自分を生かしてほしいと思います。

さらには、私達は、周りの多くの人に支えられて生きており、人は一人では生きていきません。自分を取り巻く家族、友達、関わりのある方々に対して、感謝の心を声に出し、形に表し、生活してほしいと思います。

学校教育目標(教育の重点)

今年度の学校教育目標は(昨年同様)

「基礎基本を身につけ、自分の思いを伝え合う子どもの育成」

です。

そのため補習校では児童生徒に対して下記の内容で授業を展開したり、学校生活での指導や支援を行ったりして、**楽しい学校、温かい学校、協働・連携する学校**を目指します。

- ① 自分の思いや考えをもたせた上で、それを相手に伝えるように表現を考えさせるとともに、友達(相手)の思いや考えを聞き入れながら、深めたり広げたりできるような授業を展開していきます。
- ② 一人一人の違いを認め、助け合える学級づくりをしていくと共に、学級同士が支え合う学年にしていきます。
- ③ 新型コロナウイルス感染拡大防止対策を講じる中で、基本的な生活習慣を大切に、安定した生活リズムが続けられるように支援していきます。



教育の重点

○わかる授業となるように授業改善(工夫)を進めるとともに家庭学習の充実を目指します

- ・話す人を見て聞く習慣をつけさせます
- ・学習や活動にめあてを持たせます(めあてと課題)
- ・発問ではどの子ども反応が見えるような手立てを工夫します(発問の工夫)
- ・まとめを行い、学習した内容を確認させます(まとめと振り返り)

○良い習慣を身に付けさせるとともに児童理解と支援の充実を行います

日本の祝日と行事予定

【9月の日本の祝日】 9月20日(月) 敬老の日
9月23日(木) 秋分の日

【9月の行事予定】 9月11日 10月編入生入学試験(午前中)
9月25日 運動会行事学習
前期授業終了 通知表配布

学校からのお知らせとお願い

- ① 後期も引続き本校に在学予定の方は、9月18日(土)までに授業料を納入してください。
詳細は7/24配布の「授業料(後期分)納入のお願い」でご確認ください。
※お支払いは、なるべく銀行振込をご利用ください。小切手でのお支払いの場合は、本校職員室への持参ではなく郵送でお願いします。
- ② 引続き本校授業日における保護者の校内立入は禁止となります。送迎に際しては、学年に応じた時間と場所を厳守していただくようお願いいたします。